



MEDIDAS DE PREVENCIÓN FRENTE A POSIBLE EXPOSICIÓN A CORONAVIRUS

La Organización Mundial de la Salud elevó el pasado 11 de marzo de 2020 la situación de emergencia de salud pública ocasionada por el COVID-19 a pandemia internacional. La rapidez en la evolución de los hechos, a escala nacional e internacional, requiere la adopción de medidas inmediatas y eficaces para hacer frente a esta coyuntura. Las circunstancias extraordinarias que concurren constituyen, sin duda, una crisis sanitaria sin precedentes y de enorme magnitud tanto por el muy elevado número de ciudadanos afectados como por el extraordinario riesgo para sus derechos.

En este marco, las medidas previstas en Real Decreto 463/2020, de 14 de marzo, por el que se declara el estado de alarma para la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, se encuadran en la acción decidida del Gobierno para proteger la salud y seguridad de los ciudadanos, contener la progresión de la enfermedad y reforzar el sistema de salud pública. Las medidas temporales de carácter extraordinario que ya se han adoptado por todos los niveles de gobierno deben ahora intensificarse sin demora para prevenir y contener el virus y mitigar el impacto sanitario, social y económico.

En vista de lo anterior, desde esta Delegación Provincial de Participación Ciudadana, como interlocutor social ante los diferentes colectivos ciudadanos, les informamos de que los espacios comunes, azoteas, garajes, jardines, piscinas, etc., no son espacios para reuniones o juegos, estando prohibidas por el Real Decreto mencionado.

[#EsteVirusLoParamosUnidos](#)